

BIENWENUE : DES BONS D'ACHAT POUR SOUTENIR LE COMMERCE LOCAL À VEVEY

La Ville de Vevey souhaite proposer, dès le mois de décembre prochain, des bons d'achat utilisables dans les commerces veveysans partenaires. Les clients profiteront d'un rabais de 20% lors de l'achat des bons et les commerçants recevront, eux, une plus-value de 10% lors du remboursement.

Soucieuse de soutenir une économie locale frappée par la crise sanitaire que nous traversons actuellement et désireuse d'offrir un appui aux personnes et aux familles qui ont vu leur situation financière se précariser, la Ville de Vevey souhaite proposer à la vente des carnets de bons BienWenue. Soit des carnets de bons d'achat d'une valeur totale de 50 francs, composés de 5 coupures de 10 francs, utilisables dans les commerces veveysans partenaires. Moyennant l'aval du Conseil communal au mois de novembre, il est prévu d'émettre 100'000 bons, ce qui correspond à 20'000 carnets et une valeur totale d'un million de francs de transactions pour l'économie veveysanne.

Concrètement, les clients profiteront d'un rabais de 20% lors de l'achat des bons et les commerçants recevront une plus-value de 10% lors du remboursement. Les bons seront utilisables dans divers types de commerces (épiceries, magasins de mode, bars, restaurants, hôtels, drogueries, librairies, salons de coiffure etc.), au marché de Vevey ou pour des services culturels.

Une convention de partenariat avec la Ville de Vevey devra être signée par les responsables de commerces souhaitant faire partie du programme BienWenue. De plus, les commerces devront accepter la charte des partenaires ; ce document vise à les inciter à contribuer au développement de l'économie locale dans le respect des principes de durabilité.

Les carnets de bons pourront être achetés sur un site internet dédié ou au Bureau de l'information de la Commune. Un carnet de bon d'une valeur de CHF 50.- sera vendu au prix de CHF 40.- et une limite d'achat de 5 carnets par transaction sera fixée, afin de faire bénéficier le programme BienWenue au plus grand nombre.

Le coût total de ce projet est estimé à CHF 352'000.-, dont CHF 300'000.- pour la prise en charge de 30% de la valeur des bons.

Le financement sera assuré par le solde de CHF 140'500.- relatif aux mesures d'accompagnement négociées dans le cadre de la Fête des Vignerons et qui prévoient d'être utilisées pour la relance économique consécutivement à cet événement, et par un crédit supplémentaire de CHF 211'500.-. A relever que cette somme sera diminuée par le solde du crédit supplémentaire « Aide à l'économie locale – Covid 19 » visant à venir en aide aux commerces veveysans fragilisés par la situation sanitaire.

Ce programme s'inspire sur certains points de l'offre WelQome financée par l'Etat de Vaud.